



Osorio Chong calificó como un error enfrentamiento de Alito Moreno con Movimiento Ciudadano



El coordinador de la bancada tricolor en el Senado de la República, **Miguel Ángel Osorio Chong**, lamentó el enfrentamiento del dirigente de su partido, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, con **Movimiento Ciudadano**, luego de que dicho instituto político anunció su retirada de la contienda electoral en el Estado de México y Coahuila.

En entrevista para medios de comunicación, el senador reiteró la fortaleza del llamado bloque de contención, integrado por los grupos parlamentarios del PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano y el Grupo Plural, en contra de la coalición del oficialismo que integra **Morena**, el Partido Verde, PT y PES.

“Es una equivocación el enfrentar a la oposición cuando lo que requerimos es unidad. Se ha dicho una y otra vez que se tienen puntos de vista diferentes y se deben de respetar unos a los otros, y más ante un gobierno que utiliza todos los instrumentos para arremeter contra la oposición”, declaró el ex secretario de Gobernación (Segob), de acuerdo con *Milenio*.